

私の留学体験記

広島県立呉宮原高等学校 1年 久保 梓 (くぼ あずさ)

留学期間 平成30年3月8日～平成30年3月21日 (14日間)

留学先 マウントアナンハイスクール (シドニー, オーストラリア)

今回のオーストラリア研修を通して、教科書や観光では知ることのできない現地の方々の生活や異文化に気づき、体験することができました。

バディやホストファミリーとの生活は私にとって初めてのことばかりでした。最初は慣れず、戸惑うことがあり、上手に伝えようとして、空回りし辛く感じることもありましたが、日がたつと自然に英語が出てくるようになりました。バディから「あなたの英語は日々よくなっているね。」と言われた時はとても嬉しかったです。



オーストラリアは多文化国家として有名で、実際に学校では様々な国から移住している人がいました。その生徒たちは現地の生徒の方と共に過ごし、違和感なく学校生活を楽しんでいました。私にもすれ違ふと「こんにちは」と日本語で話しかけてくれたり、私が困っているときにはとても親切に教えてくれたり、他国の人に偏見を持たず接してくれる様子は私も見習っていきたくと思いました。二週間という短い期間でしたが、お互いを思いあい英語で話そうとする積極性が大切だということを知ることができました。また、言い方を少し変えるだけで印象がとても変わるという英語の魅力を再認識でき、またオーストラリアで出会った方に再び会った時、もっとさらに楽しい会話ができるようネイティブな英語を学びたいと思いました。今回このような素晴らしい研修に関わってくださった方々にとっても感謝します。

